

Sucht nach hm

blöder Titel

Von Night_of_Rain

Kapitel 2: Von China nach...sonstwohin!

So...hm....es geht dann weiter...

So, also wie schon erwähnt ist mein Name Nor und ich bin auf Weltreise mit den Bladebreakers. Wir sind hier in China und haben die White Tigers getroffen. Alle sind beinahe ausgeflippt vor wiedersehensfreude und Mariah hat mich verdächtigt, Rays neue Freundin zu sein. Als ich zur Raubkatze mutiert bin und sie angeknurrt hatte, wurde mir die Chance für Menschenfleisch wieder vor der Nase weggenommen.

Jetzt im Moment laufen wir noch ein wenig durch dieses kuriose Dorf und sehen uns die Sehenswürdigkeiten an. Das einzige, was ich an Sehenswürdigkeit feststellen kann, ist der große Anteil an Katzen.

Nor: Ich mag Katzen!!

Tyson: Ach echt? Ich dachte, so herzlose Menschen wie du, mögen keine Tiere!!

Nor: Ich zeig dir gleich, wie herzlos ich werden kann! Und das mit Mensch... *mutier*

Ray: Nor, beruhig dich! Tyson hat sich vor Angst bereits in die Hose gemacht.

Allgemeines Lachen. Ich denke, dass Kai auch Lachen würde, nur gerade mit seinen Gedanken woanders ist. Er steht einfach nur in der Ich-denke-nach-Haltung (die es, auch in Sitzender form gibt) da und starrt stur auf den Baum zu seiner linken. Ich will ihn gerade ansprechen, als...

Mariah: Kai, so was nennt man Baum! Kennst du das?

Kai: Gnnnn....ach!! Blöde Kuh!

Prima. Wieder hat es jemand geschafft, Kai in Superstimmung zu kriegen.

Ray hingegen hat sich anscheinend viel mit Lee zu erzählen.

Ray: Ey!

Lee: Höh?

Man könnte meinen die beiden, seien Meister in der Kunst der Konversation. Wenn dieses geistreiche Gespräch weiter gehen würde, würde ich es zum Top-Ereignis

des Tages erklären.

Durch dieses ganze Erklären des Geschehens verpasse ich schon mal Fragn von außerhalb. Auch diesmal scheint es nicht anders zu sein.

Nor: Waaaahhhh!!!

Gary: Oh! Ein Loch! *in der Nase bohr*

Kevin: Wer hätte gedacht, dass sie das übersehen kann! Wir haben sogar Schilder aufgestellt! *auf Schild weis*

Ich wünsche mir, ich hätte einmal zu gehört.

Ray und Lee wollen wir anbieten mich da raus zu ziehen.

Ein Knurren lässt die beiden einige Meter zurück weichen und verstehen, dass ich wieder mutiert bin.

Nor: Ich schaff das allein!

Ray: Is, ja schon gut!!

So, da ich jetzt so große Töne gespuckt habe, von wegen ich komm hier alleine raus, muss ich mir jetzt sämtliche Knochen brechen, um hier tatsächlich raus zu kommen.

Irgendwie schaff ich dann doch, ohne mir sämtliche Knochen zu brechen.

Als ich aus dem Loch rausbin, beschließe ich zu tigern.

Nor: *tiger*

Tyson: Können wir endlich was essen?

Max: ja! Können wir?

Lee: Essen?

Mariah: Was ist das?

Tyson: Ihr wisst nicht was Essen ist? Wollt ihr mich verscheißern??? *Panikkrieg*

Kai, gib mir was zu Essen!!!

Jo, jo! Wir spielen noch eine Weile mit Tysons Geduld!

Ich hab kein Bock mehr! Also...

tut mir Leid, dass das Kapitel nur so kurz is!